

Marketing de Proximidad para móviles  
**blue2you.es**   Audio 

**El Tiempo en Almería**  
 Hoy **15°**  
 Max Min 16° 11°  
 © eltiempo.es, Foreca [Más »](#)

# TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“ **Carta a Juan Enciso, alcalde de El Ejido** ”  
 Pepe Díaz, director de Ejido TV

- ALMERÍA | GRANADA | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS  
 PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

► Almería ► Cultura ► **Malestar por la escasa partida que Cultura dedicará...**

Viernes, 18 de Diciembre 2009 [MULTIMEDIA](#) | [REGISTRARSE](#)

**ALMERÍA**

TITULARES: ► El Presidente aboga por alcanzar un acuerdo justo sobre el cambio...

## Malestar por la escasa partida que Cultura dedicará a patrimonio en Almería

17-12-2009 10:54

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL
- 



Vista desde la Alcazaba de Almería

ALMERÍA.- La Delegada de Cultura, Yolanda Callejón, anuncio el pasado 10 de Diciembre en rueda de prensa la buena nueva: un presupuesto para nuestra provincia de casi 7 millones de euros para el próximo año.

De esa cantidad, señala Ecologistas en Acción, no sabemos con exactitud lo que corresponde estrictamente a inversión o a funcionamiento, pero sí sabemos que las partidas presupuestarias más importantes serán para el CAIF, la promoción cultural y artes escénicas, el Libro y Patrimonio Bibliográfico Documental, la industria audiovisual, Museos y Arte Emergente y promoción del flamenco.

Para la conservación del patrimonio histórico, aparte de los anunciados 500.000 euros para el Cable Inglés (lo que esperamos que esta vez sea verdad, pues se viene anunciando el mismo tema un año sí y otro también) habrá unos 410.000 euros para actuaciones en el Centro de Interpretación Puerta de Almería y los simbólicos BIC almerienses de la Alcazaba, el castillo de Vélez Blanco y Los Millares, lo cual, para que nos hagamos una idea, es casi la mitad de lo gastado en la nefasta restauración del Mausoleo de Abla.

Por tanto, no sabemos muy bien de qué podemos congratularnos, máxime cuando estos tres Bienes de Interés Cultural requieren unas inversiones evidentemente más importantes que los 12 metros cuadrados del Mausoleo de Abla.

De la Alcazaba ni hablamos (a la espera que su dirección evalúe después de año y medio en el cargo las necesidades pendientes). Los Millares están en una situación frustrante tras 30 años de rehén de la Universidad de Granada y el Castillo de Vélez Blanco continúa cerrado al público (salvo el patio expoliado) desde que lo compró la Consejería, sin decidirse todavía si se llevará a cabo la solemne promesa de la Consejera de reconstruir su patio.

¿Y éste es todo nuestro patrimonio de Almería? ¿O quizás es que el resto se encuentra en perfectas condiciones, habida cuenta de la “extraordinaria” labor realizada en los últimos cien años?

Se decía de Franco que en su mesa había dos montones de asuntos, los “pendientes” y los “resueltos”, y que él se limitaba a pasarlos de un montón a otro, cuando se lo comunicaban. ¿Es ésta también la política de la Consejería de Cultura respecto al patrimonio almeriense?



**VII Festival Navidad Flamenca de Almería 2009**



**Los refugios de Almería, protagonistas de la exposición del IAJ**

**Cierre de prostíbulos**  
 Operación policial  
 La Policía ha actuado y parece que de manera contundente, contra las redes de prostitución que, impunemente, abren locales, se anuncian en periódicos y deterioran los barrios en los que se instalan. Es una buena noticia.

**Juan Megino**  
 Ordenanza de Terrazas  
 Juan Megino, socio de gobierno del alcalde Rodríguez Comendador, quiere una ordenanza de terrazas contraria a lo que pide el propio sector. Parece que Ayuntamiento está decidido a gestionar la ciudad contra los deseos del ciudadano.

- AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO
- Carta a Juan Enciso, alcalde de El Ejido
  - Almería se prepara para vientos de hasta 70 kilómetros por hora
  - 'Todos los ciudadanos tenemos mucho más claro lo que es Cirineo'
  - Serón alberga la segunda cita del circuito de atletismo campo a través del PIRD
  - GIAL califica de 'poco riguroso y ficticio' el presupuesto municipal para el 2010
  - Parálisis en el Ayuntamiento de Roquetas

**DESTACADOS**

esperamos impacientemente que se nos diga cómo va el largísimo montón de asuntos "pendientes" y que reiteradamente reivindicamos.

Para poder dejar comentarios debe estar registrado en la comunidad de teleprensa.

- <http://comunidadteleprensa.es>

Usuario:

Email:

### Comentarios:

#### EVA dice:

ME PARCE VERGONZOSO QUE UN PATRIMONIO TYAN RICO COMO TIENE ALMERIA..NO SE VALORE COMO TIENE QUE SER...SIMPLEMENTE VERGONZOSO

Hemeroteca de cultura			
Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

▶ [Anteriores](#) | [Siguintes](#)



### La Fundación Unicaja organiza en Almería un concierto de Navidad con la Coral Virgen del...



### Huércal-Overa acoge esta tarde el concierto de Orquesta Udmurtia



### Concurso fotográfico para mostrar los valores ambientales de los espacios naturales de Almería



### Tradicional concierto de Navidad de la Agrupación Musical Ejidense el sábado 19



### El estreno en Almería del documental de Martín Cuenca Carrillo Comunista, destaca en...

**TELEPRENSA.ES** IR AL PRINCIPIO

PRIMERA FEDERACIÓN DIGITAL DE ALMERÍA

ALMERÍA - El Almería ha encajado una goleada del Athletic en el peor partido de la temporada en casa (1-4)

ALMERÍA - El Almería ha recibido en este y duro conector frente al Athletic Club de Bilbao, que ha goleado en el Estadio de los Juegos Mediterráneos a un equipo almeriense.

Juan Ortega se coloca al frente de la Agrupación Municipal del PSOE de Roquetas de Mar

ROQUETAS DE MAR - La Agrupación Municipal del PSOE de Roquetas de Mar celebró ayer por la noche una Asamblea General Extraordinaria, en cumplimiento del dictamen de los órganos federales.

El Parrandero recibe emocionado la Medalla de Oro de la cultura almeriense

ALMERÍA - Esta tarde, el Parrandero ha recibido emocionado la medalla de oro de la cultura de Almería antes de regresar a la mejor y más añosa.

Expo Agro cierra su XXV edición con una recuperación actividad y volumen de visitas

ALMERÍA - La XXV Expo-Agro cierra hoy sus puertas con la presencia de los expositores participantes que han permanecido al frente de una edición que si bien atenuó de forma...

Martín Soler

Comunidad Intercultural y Ciudad

La accesibilidad era no aparece por Expo-Agro tras los alfileros del miércoles, pero Soler mantiene su compromiso con la feria y toda su agenda de hoy se centra en la muestra almeriense.

Javier Arenas

Político socialista por Almería y presidente del PP-AL

Arenas, con escudo por Almería y un VP habitual de la Expo-Agro debe tener la grapa del ganador. El PP lo da la espanta a la feria y aliente sospechas. ¿Quién estuvo detrás del boicot?

**Vuela a... MADRID**

Desarticulada una banda en Almería que robaba los efectos que robaba a Rumania

ALMERÍA - Durante la mañana del pasado día 27, en el marco de la operación "Trácher", agentes de la Policía Judicial de la Guardia Civil de Almería, proceden a...

Sostenibilidad y optimización, estrategia para la industria a utilizar de la agricultura

ALMERÍA - La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa impulsará un Plan de Acción para las empresas de la industria auxiliar de la agricultura

Fulgencio Torres Moral es elegido nuevo presidente de la Interprofesional

ALMERÍA - Esta mañana se ha celebrado la tercera Asamblea General Ordinaria de la Interprofesional de Frutas y Hortalizas de Andalucía, HORTIVRUTA, en la que entre otros asuntos se...

SUS NOTICIAS

CNT se concentra para pedir la dimisión del concejal de Adán

La UAL formará parte del primer Campus de Excelencia Agroalimentaria de nuestro país

El Ayuntamiento de El Ejido espera que los trabajadores subcontratados de ElSur cobren este lunes

Este mensaje no podrá ser considerado SPAM siempre y cuando ofrezca la posibilidad de eliminar su dirección de correo de nuestra base de datos. La efectividad actual en el presente correo electrónico es CONFIDENCIAL, siendo para el caso contrario del destinatario antes mencionado. Si usted ha sido beneficiario de este correo electrónico, se le agradecerá que mantenga el presente correo electrónico en su bandeja de entrada y no lo elimine, ya que puede ser necesario para la resolución de dudas de carácter técnico. Si usted no desea recibir información de servicios de Publicidad Digital de Almería, Granada y Málaga, se le rogamos que notifique su decisión al correo electrónico de la oficina que aparece al inicio de este correo. Realizando esta operación, de forma inmediata recibirá un correo electrónico de nuestro servicio a esa dirección de correo y este correo confirmará la acción de baja en dirección en términos de nuestra base de datos. Responder a la dirección desde la que recibe este correo no es una opción para darse de baja.

**Blue2you**

**Cambia tu forma de comunicar**

**andalus**  
LINEAS AEREAS

**Almería - Madrid**  
DE LUNES A VIERNES Y DOMINGO

DESDE **81 €** IDA / VUELTA

**Almería - Barcelona**  
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

DESDE **97 €** IDA / VUELTA